

## PRESENTACION

La Asociación Mexicana de Mastozoología, A. C. (AMMAC) cumplió el año próximo pasado diez años de intensa labor para promover el estudio científico de los mamíferos de México (como lo señalan sus estatutos) a través de diversas actividades, incluyendo la publicación de un boletín de difusión, la organización de reuniones y congresos, y recientemente con la participación activa de algunos de sus miembros en diversos órganos gubernamentales y académicos. El éxito de estas actividades indica el enorme interés que existe por el conocimiento y la conservación de la mastofauna mexicana.

Sin embargo, un aspecto considerado fundamental desde el inicio de nuestras actividades fue la comunicación académica a través de una Revista que permitiera conocer las investigaciones que involucran a los mamíferos mexicanos. Por diversas razones este aspecto se fue posponiendo. Hace aproximadamente tres años, el Editor General inició la ardua labor de preparar el primer volumen y es ahora cuando vemos cristalizados sus esfuerzos con la aparición del Volumen número 1 de la Revista Mexicana de Mastozoología.

Los suscritos, que hemos formado o formamos actualmente parte del Consejo Directivo de AMMAC, creemos que la Revista aparece en un momento en que varias de las revistas especializadas dentro de nuestro campo de estudio han enfocado sus políticas editoriales a la recepción únicamente de trabajos que impliquen el uso de alta tecnología y, en especial, estudios moleculares. Sin embargo, el conocimiento de la taxonomía, ecología y biogeografía de los mamíferos en el mundo, y en especial, en un país con tan alta biodiversidad como es México, aún es incompleto, por lo que la difusión de las investigaciones básicas o descriptivas que completen dicho conocimiento es necesaria.

Ponemos a consideración de los miembros de la AMMAC y de toda la comunidad mastozoológica en general, este nuevo medio de comunicación académica con la solicitud de participar activamente en su producción por medio del envío de manuscritos para su publicación.

Joaquín Arroyo, Presidente

Juan Pablo Gallo, expresidente 1985-1986

Daniel Navarro, expresidente 1987-1988

Gerardo Ceballos, expresidente 1989-1990

Oscar Sánchez, expresidente 1991-1992

Héctor T. Arita, expresidente 1993-1994